



¿Con qué cara me dicen en Morena que no puedo registrarme para ser aspirante?: Yeidckol Polevnsky



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- La diputada federal Yeidckol Polevnsky dejó en claro que ella defenderá su derecho para competir por ser la “coordinadora para la defensa del proyecto de transformación: a esa convocatoria sí quiero acudir, sí quiero participar”.

En entrevista con Joaquín López-Dóriga para su espacio en Radio Fórmula, Polevnsky

Gurwitz dejó en claro que ella defenderá sus derechos para contender por la candidatura presidencial de Morena.

Ayer, la diputada federal Yeidckol Polevnsky pidió licencia a su cargo y anunció su participación en la carrera por la candidatura presidencial de Morena.

Sin embargo, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, apuntó hoy Polevnsky Gurwitz no puede registrarse debido a que el acuerdo del Consejo Nacional del partido guinda establece que únicamente habrá seis nombres en la encuesta que definirá la candidatura presidencial del movimiento de la 4T.

<https://lopezdoriga.com/nacional/con-que-cara-dicen-morena-no-puedo-registrarme-ser-aspirante-yeidckol-polevnsky/>